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会    議    録 

会  議  の  名  称 令和５年度 第１回行田市公民館運営審議会 

開  催  日  時 
令和５年７月１１日（火） 

開会：午後２時００分  閉会：午後３時００分 

開  催  場  所 行田市中央公民館 ２階 第２学習室 

  出 席 者 （ 委 員 ） 

氏       名 

・清水高明 ・保泉欣嗣 ・阿久津彰男 ・松本安夫 

・大澤広寿 ・田口英樹 ・宮田 隆 ・小巻正夫 ・中村賢一 

・岩田照美 ・継田秀幸 ・山口善次 ・田島勝広 ・清水俊郎 

・長島啓二 ・坂本邦孝 ・細井一江 ・山﨑孝子 

欠 席 者 （委員） 

氏       名 

・青池英洋 ・竹井 誠 ・木元健治 ・高橋一久 

議       長 ・保泉委員長 

事   務   局 ・新井館長 ・風間副館長 ・岡村主任 

 会  議  内  容 

議案第１号 各種団体等への委員推薦について 

報告第１号 令和４年度各公民館事業報告について 

議案第１号 令和５年度各公民館事業計画について 

その他 突発的な事案に対する審議会の開催方法について 

各地域公民館が実施する世代間交流事業について 

 

会  議  資  料 

 

・令和５年度第１回行田市公民館運営審議会次第 

・各種団体等への委員推薦について 

・令和４年度 公民館事業報告書 

・令和５年度 公民館事業計画書 

・参考資料１  

令和３・４年度各公民館実施事業対比表（事業回数） 

・参考資料２ 

令和３・４年度各公民館事業実施結果対比表（参加者数） 

・各地域公民館が実施する世代間交流事業に関する取りまとめ結果 

・行田市公民館運営審議会委員名簿 

そ の 他 必 要 

事       項 
傍聴人 なし 
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

事務局 

 

 

 

 

 

 

渡辺教育長 

保泉委員長 

 

各委員・事務局 

 

事務局 

 

 

保泉議長 

      

 

   

 

事務局 

 

  保泉議長 

 

 

  事務局 

 

保泉議長 

 

 

 

 

 

１ 開会、資料の確認 

  市民憲章の唱和 

   

２ 委嘱状交付 

  机上配布にて委嘱状の交付とする。 

（新たに委嘱した委員 小巻正夫氏 細井一江氏） 

 

３ あいさつ 

   〃 

 

４ 出席委員自己紹介 

 

５ 次に、議事に移るが、行田市公民館運営審議会条例第４条第２項に基

づいて、保泉委員長に議長をお願いする。 

 

 それでは、暫時議長を務めさせていただく。皆様には円滑な議事進行

にご協力をお願いする。本日の会議は個人情報を扱わず、公開となって

いるので、傍聴人がいるならば入室していただくので、事務局に確認を

お願いする。 

 

 （傍聴人 なし） 

 

では、議事に入らせていただく。はじめに議案第１号「各種団体等へ

の委員推薦について」事務局に説明を求める。 

 

    （議案第１号について資料をもとに事務局より説明） 

 

事務局の説明が終わった。何か質問等はあるか。 

質問等が無いようなので、議案第１号「各種団体等への委員推薦につ

いて」は、ＮＰＯ法人子育てネット行田選出の細井一江氏を委員とさせ

ていただく。 

続いて、報告第１号「令和４年度各公民館事業報告について」事務局

に説明を求める。 
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事務局 

 

保泉議長 

 

阿久津委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

阿久津委員 

 

保泉議長 

 

 

 

 

事務局 

 

保泉議長 

 

 

 

各委員 

 

保泉議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

    （報告第１号について資料をもとに事務局より説明） 

 

事務局の説明が終わった。何か質問等はあるか。 

 

女性利用者数に比べて、男性利用者数が極端に少ない。高齢者の方々

の利用が多い中で、男性の利用がなぜ少ないのか、理由がわかれば参考

に教えていただきたい。 

 

男性の利用が少ないとか、若者の利用を増やすとか、世代間交流を増

やすためにどのようなことが考えられるか、本日の議題として「その他」

の中で資料を用意しているので、そこで改めて説明させていただく。 

 

了解した。 

 

  他に質問が無いようなので、報告第１号「令和４年度各公民館事業報

告について」は、了解とさせていただく。 

  続いて、議案第２号「令和５年度各公民館事業計画について」事務局

に説明を求める。 

   

    （議案第２号について資料をもとに事務局より説明） 

 

事務局の説明が終わった。何か質問等はあるか。 

  特に無いようなので、議案第２号「令和５年度各公民館事業計画につ

いて」は、承認とすることでよいか。 

 

（異議なし） 

 

  続いて、「その他」について、事務局に説明を求める。 

 

  「その他」の１点目、本日、承認いただいた事項について、突発的な

事案が発生し、委員皆様の意見を伺う必要があるときは、委員長・副委

員長の了承のもと審議会を開催する。開催する場合は、書面評決を考え

ている。 

  「その他」の２点目、公民館を運営するうえで、地域との連携は公民

館の活性化や地域力の向上に期待でき、非常に重要と考えている。更な

る地域との連携強化の一つとして、「若者を集めるために」と「世代間
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保泉議長 

 

 

 

 

宮田副委員長 

交流を活性化するために」について、資料をもとに説明する。 

  資料は、若者を含め、あらゆる世代の方々が利用しやすい公民館づく

りを検討するにあたって、昨年度及び今年度の事業計画を把握するため

に、先月、各地域公民館から世代間交流を目的とした事業の実施につい

て取りまとめたものである。昨年度までは、感染症対策をしながら、各

地域の特色を活かした４１の事業が実施された。今年度は、新型コロナ

感染症が５類に変更になったことから、計画された事業数も５４に増加

しており、昨年度以上に世代間交流が図られるものと考える。 

  なお、取りまとめ結果は、後日、各地域公民館と情報共有を図らせて

いただく。 

 

 事務局の説明が終わった。何か質問等はあるか。 

  特に無いようなので、以上で、本日の議事は終了とさせていただく。

委員の皆様の慎重審議に感謝申し上げ、議長の職を下ろさせていただ

く。 

   

  閉会のことば 

 


